

# SIAMS 2024 quasi complet

**MOUTIER** Plus de 90% des stands déjà pré-réservés.

Avec un niveau record de pré-réservations pour 2024, le SIAMS peut envisager l'avenir avec sérénité. Près de 90% des stands ont été pré-réservés 23 mois avant l'événement, ont indiqué hier les organisateurs du salon dans un communiqué.

Une quarantaine de participants se sont retrouvés récemment à Biemme pour échanger, partager leurs expériences, discuter de pistes pour les futurs SIAMS et revenir sur la récente édition.

## Quelques chiffres

Avec 14 781 visiteurs, le SIAMS 2022 a dépassé toutes les attentes. Tant les organisateurs que les exposants relèvent non seulement le très grand nombre de visiteurs, mais également la qualité de ces derniers. Si le SIAMS se targue d'être le salon de l'ensemble de la chaîne de production des microtechni-

ques, ceci se confirme dans les chiffres. Il est à relever que 42% des visiteurs ayant clairement identifié leur domaine d'activité proviennent de l'horlogerie (28% du total des visiteurs) et 19% du médical (13% du total). La provenance géographique montre des visiteurs de plus de 30 pays, mais 93% des visiteurs viennent de Suisse et 6% des pays limitrophes.

## Une tente et une tempête

Globalement, les exposants sont très satisfaits de cette édition de SIAMS et relèvent le bon fonctionnement de l'organisation et la simplicité des contacts avec SIAMS. Deux points principaux sont à améliorer: les parkings et la tente. Des exposants ayant leur stand dans la tente ont relevé avoir eu un peu peur cette année avec la tempête qui s'est abattue sur Moutier la semaine du SIAMS. Ils posent

alors la question d'une solution de «tente en dur».

Le nombre de places de stationnement et les accès sont les points principaux à améliorer. Tous relèvent que cette année, Moutier a été complètement saturé et que même si les navettes ont bien joué leur rôle, une amélioration doit absolument être apportée à ce point. Pierre-Yves Kohler directeur précise: «Nous travaillons en étroite collaboration avec la commune de Moutier et les entreprises environnantes, mais nous devons clairement élargir ce cercle pour tirer parti de tous les m<sup>2</sup> disponibles à Moutier et aux alentours.»

Les organisateurs annoncent une manifestation du Club SIAMS en septembre/octobre 2022, une nouvelle édition virtuelle SIAMS+ au printemps 2023 et la constitution d'un groupe de réflexion. **C-MPR**